
 

 

 

  

 

 

 

姶良市の施策を進めるためには，地域の拠点としての校区

ｺﾐｭﾆﾃｨ協議会と連携していくことが重要，市民一人ひとりが

市政の動きを身近に感じ，理解を深めてもらいたいという趣

旨で行われた市政報告会。姶良市長や市職員ら７名が来ら

れ，11 月 24 日にセンターで開催されました。姶良イオンタ

ウンにできるアイポートについて，姶良斎場について，医療

費について・空き家対策について，スマートｲﾝﾀｰﾁｪﾝｼﾞについ

て，巡回バスについて等「県一住みよい街」を目指した市政

全般の説明がありました。西浦住民からは，中学校への通学バスについての要望などが出されま

した。１５名の住民が参加して，約１時間，有意義な時間になりました。  

＊この会は西浦を皮切りに，全ての校区で開催されるそうです。 

 

  

 今年の夏は猛暑が続き，一向に秋は訪れませんでした。しかし植物は秋の気配をかんじて，

田んぼでは稲が黄色に色づき稲刈りが行われ，田んぼの畦には真っ赤な彼岸花が咲きました。

何年か前に球根を植えた西浦川の土手にも，たくさんの彼岸花がきれいに咲いていました。そ

して，例年すばらしい紅葉を見せてくれる大山祗神社の大銀杏も，見事に黄色に紅葉が始まり

ました。あれほど暑かった夏もいつしか過ぎ，吹く風は冷たく感じます。四季の移り変わりを

見せてくれる西浦の風景です。 
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冬なのにひまわりが満開（神社前） 
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市政報告会 １１月２４日 於：西浦地区いきいき交流センター 

 


